

# インターンシップ 9月5日(月)～7日(水)、商業クラス2年生が3年ぶりのインターンシップに行ってきました!

新型コロナウイルスの影響で3年ぶりとなった今回は、県中小企業家同友会に所属する14事業所で、2、3人のグループに分かれて業務を体験。校内とはまた違った学びに、生徒たちは大きく成長して帰ってきました。



**進藤 春花さん**  
(甲府南西中学校出身)  
実習場所  
アメミヤ住宅設備サービス

インターンシップでは、仕事の大変さや難しさを感じましたが、会社の方が優しくフォローして下さったおかげで、楽しさややりがいも知ることができました。インターンシップを終えて、自分から周囲にあいさつをしたり、先生方に使う言葉も正しい敬語になるよう意識したりと、前の自分と少し変わった気がしています。



**堀 駿介さん**  
(一宮中学校出身)  
実習場所  
丸浜舗道

私は道路を舗装する会社にインターンシップに行きました。山の中にある現場に行ったり、パソコン作業をさせてもらったり、測量を体験したりと、同じ会社の中にもたくさんの仕事があるのだと驚きました。また、関係する建設会社や工場にも伺い、社会とはさまざまな関わりの中で動いているのだということを実感しました。

## 教養講座 今年のプログラムは、特選寄席「江戸の風」と題し、伝統芸能である落語などを楽しみました。



寄席で用いられる鳴り物の解説からはじまり、紙切りや江戸曲独楽などでは本校教員とのコミカルな掛け合いとその技に生徒たちも釘付けでした。そして、真打ち、桂文治さんの落語は、目の前で繰り広げられているかのような展開に、笑いが絶えませんでした。普段なかなか触れることのない寄席という文化。実際に触れてみると、長年愛されてきたことが納得できるような、魅力にあふれていることを生徒たちも実感したのではないのでしょうか。

## Event Information イベント・インフォメーション2022-2023

**推薦入試** Web 出願受付・決済期間 令和4年12月11日(日)～令和5年1月9日(月)  
選考日 令和5年1月14日(土)

**一般入試** Web 出願受付・決済期間 令和5年1月1日(日)～令和5年 月9日(木)  
選考日 令和5年 月1日(水)



やる気を育てる

KAISEIKA HIGH SCHOOL NEWS  
2022 AUTUMN vol.25

元気  
ハツラツ

体育祭  
特集



# 体育祭



## 玉入れ



数を数えている時ソワソワして楽しかった  
2年女子

1分が短く感じた  
3年女子



## 綱引き



全てのチームが一致団結していた良かった  
1年男子

男女全員で協力して1回戦勝てたから良かった  
2年男子



## 大縄跳び



5回しか跳べなかったけど笑い合うことが出来たのでプラマイゼロって感じです。  
1年女子

みんなと工夫しながら、今までで最高の記録を出せました。  
2年男子

クラスの一体感が生まれました。  
3年女子



## 50m走

みんな速かった  
2年男子

本気を出せてよかったです  
3年男子



## 障害物リレー



運ゲーだから、「どこが必ず勝つ」とかなく面白かったです!  
1年女子

みんな楽しそうで自分も楽しかった!  
2年女子

ゴールギリギリでまさかの逆転興奮しました  
3年男子



## ピンポンホームランダービー

競い合いながら楽しめた  
1年女子

ピンポン玉を打つのが難しくて当たった時の喜びが大きかった  
3年男子



## フラフープ

開始2秒で終わりましたが楽しかったです!  
2年男子

フラフープを回しながら歩くのが難しかった  
3年女子



## フリスビー

枠内に入れるのが簡単だと思っていたけどやってみたら意外と難しかった  
2年男子

みんなで競い合いながら楽しくできた  
2年男子

意外にゴールが近くて難しかったです!  
2年男子



## 紙飛行機飛ばし

友達と工夫しあって作れたので良かったです  
1年女子

たくさんの紙飛行機が飛んでいる光景が綺麗で楽しかったです。  
2年男子

壮観な眺めで良かった  
3年女子



## 台車チキンレース

チキンだった。他の人すごくなった  
2年男子

チキンになってしまった。  
2年女子



## 靴飛ばし

すごい速くまで飛んでた  
1年男子

シンプルだけど楽しかった  
1年男子

やったことのない競技だったからおもしろかった  
3年女子



## 腕立て伏せ

意外と人が集まり参加者以外も盛り上がり、終わったら互いに褒めあっていた。  
2年男子

キツかった!  
3年男子



## 万歩計フリフリ

簡単そうかな?と思っていたんですが、案外腕の力が必要だと思いました。  
1年男子

簡単そうに見えますが、とても腕が痛くなりました。思っていた以上に楽しめました。  
3年女子



## 学年対抗リレー

みんな速くてめっちゃかっこ良かったです。  
1年女子

さすが先輩だなと思いました!  
1年女子

自分のクラスの代表走者が全力で周りを追い抜いた時、思わず叫んでしまいました  
2年男子

めっちゃ燃えた最高  
3年男子